



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

VACACIONES DE RICOS... GOBIERNO DE AUSTERIDAD

Más allá del discurso oficial que pregona que “no puede haber gobierno rico con pueblo pobre” o que “el poder se ejerce con humildad”, una buena parte de los altos funcionarios y legisladores de la autodenominada 4T optó por regalarse vacaciones de lujo, sin que haya pasado siquiera un año de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, ni un año laboral en sus cargos, como lo exige la Ley Federal del Trabajo para cualquier mexicano; parece que eso no aplica cuando se trata de secretarios de Estado, senadores o diputados del oficialismo, quienes han preferido anticiparse al descanso y en destinos internacionales de alto perfil.

El primero en tomarlas fue Marcelo Ebrard, secretario de Economía, quien a sólo 22 días de haber sido nombrado, se fue de vacaciones a Tokio, luego Mario Delgado, secretario de Educación Pública, en Lisboa; **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en Diputados, fue visto en Madrid; Enrique Vázquez Navarro, diputado federal, apareció en el club nocturno Lío en Ibiza. Andrés Manuel López Beltrán y Daniel Asaf fueron captados en Tokio, en el exclusivo Hotel Okura. Luis Armando Melgar, senador del PVEM, fue sorprendido en Londres por un youtuber.

Otros políticos de alto perfil que se fueron de vacaciones fueron Sergio Mayer, diputado federal, también vacacionó en Europa; Gerardo Fernández Noroña, senador, viajó a Francia en clase ejecutiva; Layda

Sansores, gobernadora de Campeche, fue vista rumbo a Ámsterdam y lo más divertido fue que publicó en redes sociales una especie de explicación y sus seguidores la apoyaron. Miguel Ángel Yunes Linares, senador, fue retratado en un club de playa en Italia y a la lista se suman varios diputados del Partido Verde y del PT, que también viajaron a Europa y Estados Unidos, sin esperar su primer año legislativo.

Nos cuentan que en la localidad de San Lucas Xolox Amecameca, en el Estado de México, se construirá una estación del nuevo tren suburbano que va de Pachuca al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, el famoso AIFA, y resulta que el gobierno municipal, estatal y federal está usando y metiendo sus manos en el sistema de agua potable de la comunidad lo que provocó un choque importante. Hay que saber que San Lucas Xolox Amecameca tiene una diferencia importante ya que se rige por usos y costumbres, esto es un comité de la comunidad y el comité saliente no quiere delegar su administración, ya terminada, a las nuevas autoridades comunales, es decir, es momento de que haya nuevos integrantes y no se puede porque aunque ya se hizo la convocatoria para la nueva asamblea y se tuvo que cancelar porque hay la amenaza de que lleguen grupos de choque y hasta policías para amedrentar a los inconformes, que en este momento es la mayoría del pueblo.

Dicen los pobladores que el municipio quiere dejar gente afín a sus intereses, sin importar la decisión del pueblo que está en contra de ceder su autonomía. Nos dicen que han buscado al gobierno del estado para que intervenga, sin embargo, a pesar de lo urgente y necesario, no han encontrado eco en este asunto.

Nos cuentan que muchos en el gabinete federal ven a Israel Vallarta ya no tanto como una víctima sufrida del sistema, sino como alguien que está avanzando en aspiraciones



que, probablemente, nunca vieron venir. Y nos dicen personas cercanas al Palacio de Cobian en Bucareli, que Vallarta está aprovechando y muy bien, cualquier foro y espacio para darse a conocer. De hecho, tan bien que parece que estuviera todo orquestado. Nadie sospecha de nadie, es obvio, pero estos pasos que ha dado son muestra de quizá esta pensando qué hacer en los últimos 20 años de su vida, que pasó encerrado.

En Guerrero se avanza por la seguridad, así lo informan los cercanos a la gobernadora tras la reunión que sostuvo con Omar García Harfuch y el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles. Nos cuentan que el trabajo va en serio para este cierre de año y los primeros resultados deben verse en septiembre, ya que se quiere reactivar el puerto de Acapulco como destino vacacional. Pero, empresarios de Guerrero, nos comentan que se debe a que el gobierno fue rebasado por años entre la inseguridad y los huracanes y ahora, la complicada situación económica que se vive por la falta de turismo. Todo esto ha hecho que Morena vea complicadas las elecciones del 2027. Así que todos a trabajar, ya sea por razones políticas o no, los únicos que se van a beneficiar por más y mejor seguridad, son los guerrerenses.